

ABSTRAK

FINDA LESTARI DWININGSIH: *Sikap Terhadap Kegiatan Pengajian Rutin dan Hubungannya Dengan Kemampuan Membaca Al Quran (Penelitian terhadap ibu-ibu pengajian Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor).*

Penelitian ini dilatarbelakangi pada hasil observasi dan wawancara yang diperoleh informasi bahwa masih terdapat ibu-ibu yang membaca al quran nya belum sesuai dengan kaidah tajwid dan masih kurang fasih dalam melafalkan huruf-hurufnya. Hal ini sangat penting untuk diperhatikan oleh mereka, dengan dilaksankannya kegiatan pengajian rutin di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor tentunya menjadi suatu upaya dalam memperbaiki bacaan Al Quran dengan baik, hal ini selaras dengan tujuan dari kegiatan tersebut. Sikap ibu-ibu terhadap kegiatan pengajian rutin dapat memberikan dampak, oleh karena itu ibu-ibu yang selalu terlibat dalam kegiatan pengajian rutin memungkinkan meningkatnya kemampuan mereka dalam membaca Al Quran.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Realitas sikap ibu-ibu terhadap kegiatan pengajian rutin di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor. (2) Realitas kemampuan ibu-ibu membaca Al Quran di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor. (3) Hubungan sikap ibu-ibu terhadap kegiatan pengajian rutin dengan kemampuan mereka membaca Al Quran di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan metode deskriptif, jenis data korelasional. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, angket, dan tes. Dalam penelitian ini diambil sampel dari ibu-ibu yang mengikuti pengajian rutin di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor sebanyak 30 jamaah. Analisis data kedua variabel ini dilakukan dengan menggunakan metode statistika yang terbagi ke dalam dua pendekatan, yaitu analisis parsial dan analisis korelasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan hasil: (1) Realitas Sikap Terhadap Kegiatan Pengajian Rutin di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor termasuk pada kualifikasi positif dengan nilai rata-rata sebesar 4,05, (2) Realitas Kemampuan Membaca Al Quran ibu-ibu pengajian di Majelis Taklim Nurul Huda Cilubang Kabupaten Bogor termasuk pada kategori sedang dengan nilai rata-rata sebesar 2,98, (3) Hubungan Sikap Terhadap Kegiatan pengajian rutin dan Kemampuan Membaca Al Quran adalah (a) koefisien korelasi senilai 0,89 termasuk pada kategori sangat tinggi (b) Hipotesisnya diterima, yang berarti adanya hubungan yang positif antara sikap ibu-ibu terhadap kegiatan pengajian rutin dengan kemampuan membaca al quran mereka, hal ini berdasarkan pada nilai $T_{hitung} 10,73 > T_{tabel} 2,05$. dan (c) Derajat pengaruh variabel X terhadap variabel Y termasuk tinggi yaitu sebesar 56%. Hal ini menunjukkan bahwa masih terdapat 44% faktor lainnya yang dapat mempengaruhi sikap terhadap kegiatan pengajian rutin Dan hubungannya dengan kemampuan membaca Al Quran.